

# *Une conférence internationale sur la protection de l'enfance prochainement à La Havane*

---



La Havane, 23 janvier. (RHC).- Cuba accueillera, cette année pour la troisième fois, la IVe Conférence internationale sur la protection de l'enfance (Proinfant 2020).

Au cours de la rencontre, prévue du 13 au 15 mai prochain, des spécialistes et des chercheurs échangeront de vues sur les solutions possibles aux problèmes liés à la protection intégrale des enfants et des adolescents et à la diffusion de ces questions, a indiqué le quotidien local Granma.

Ce rendez-vous, organisé par le ministère de l'Intérieur et parrainé par le bureau de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'enfance à Cuba, renforcera la coopération entre divers entités.

Granma a en outre souligné que Cuba figure parmi les 35 premiers pays au monde où la mortalité infantile est la plus faible : moins de 5 pour mille.

Le pays dispose également d'un système de vaccination qui protège les enfants contre 13 maladies et a éliminé 14 maladies infectieuses.

La plus grande des Antilles détient le taux le plus élevé de développement de l'éducation en Amérique Latine et dans les Caraïbes avec 99,7 pour cent de couverture de la petite enfance et, d'après les données de l'Unesco, il s'agit du seul pays dans la région à avoir atteint les objectifs globaux de l'Éducation pour Tous dans la période 2000-2015.

De même, Cuba est signataire de la Convention relative aux droits de l'enfant depuis 1991, document non signé par les États-Unis qui poursuivent une politique d'hostilité à l'égard de la nation caribéenne.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212633-une-conference-internationale-sur-la-protection-de-lenfance-prochainement-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**